



# Mensaje del comité editorial

Estimado Lector:

Hemos llegado al cierre de otro año de publicaciones con tu compañía y apoyo. Como cada año, celebramos este acontecimiento con una publicación especial que en esta ocasión se le dedica a la cirugía colorrectal.

Es para todo el equipo editorial de la Revista Médica MD un placer poder presentarte este contenido científico que refleja el esfuerzo, dedicación y compromiso de un selecto grupo de cirujanos que están dedicados a la atención de la población del occidente de México quienes estuvieron liderados por el Dr. José Alberto González Duarte y la Dra. Shadya Betancourt Vicencio. Esta publicación, es la culminación de un proyecto enfocado en promover la difusión y la publicación de la investigación de los futuros cirujanos colorrectales en el Hospital Civil de Guadalajara Fray Antonio Alcalde.

La información presentada en todos los artículos, muestra distintos aspectos de la patología anorrectal: sus características clínicas, métodos de diagnóstico y opciones terapéuticas. Además de que brinda información sobre cómo afectan estas entidades a la población mexicana. Por lo que además de ser información novedosa y útil, aporta información que fungirá como base para futuras investigaciones y continuar extendiendo el conocimiento médico.

Continuamos con la empresa de convocar a todo aquel interesado en participar de forma activa enviando sus artículos a evaluación para su posterior publicación. Esta es su revista y gracias a la participación de todos ustedes continua en crecimiento constante.

*La Medicina pasa al médico, que ya por serlo cura, y con su sonrisa suele abatir la fiebre.*

José Martí

